
                

  

２月１４日（火）、１５日（水）の２日間にわたり３学期期末テストが実施されました。

すでに返却されたテストもあり、一喜一憂している姿が見られました。ご家庭での学習状況

はいかがだったでしょうか？先週の９日（木）からは昼学習を行いました。１０日（金）か

らは部活動なしだったことを考えると、学習時間は確保できたはずです。テ

スト後の課題等の提出状況は、なかなか改善されていません。誰でもできる

ことで、確実に評価の一部になることですから、必ずやり遂げてほしいと思

い、学年としても今まで指導してきました。２学年の生活も残りわずかとな

りました。やるべきことはやれるように最後まで粘り強く指導していきます。 

「目標達成に向けて、物事を計画的に進める力」、すなわち「自己マネジ

メント力」は、これから身につけるべき力だと考えます。この力を身につけるには時間や経

験が必要だと思います。中学生生活も２年が過ぎようとしています。１年後の希望進路の実

現に向けて、子どもたちがこの力を少しでも身につけることを期待しています。 

 

 

２月８日（水）に「ドレスコードについて考えよう」という授業を行いました。ドレスコ

ードとは「時間帯や場所、場面などにふさわしいとされる服装」のことです。TPOに応じた

服装や頭髪について学級で話し合うことで、校則の「中学生らしい」ということについて考

える際の一助としたいと考えました。主に班での話し合いを行い、学級役員が中心となって

学級全体で考えを共有しました。「中学生らしい」のとらえ方は人それぞれではありますが、

この先、高校生、社会人になったときに、周囲からどう判断されるのか、ということは知っ

ておく必要があります。ある集団に属するということは、そこにあるルールに従うというこ

とを意味します。今だけなく、この先の人生も考えて、服装や頭髪のふさわしさについて常

に考えながら、今後の中学校生活を送ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202３年２月１７日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．４１ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 高校入試や職業に就いた時に通用するような

髪型や服装について知ることができました。中

学生からそれらを意識して生活することが大切

だと改めて思いました。 

 秋場 莉奈さん 

 この授業でドレスコードについて改めて考え

たことで、今まではっきりしていなかった「中

学生らしい」の定義がよくわかりました。この

結果が校則に反映されてほしいと思います。 

 野村 鴻志さん 

中学生らしいっ

て何だろう？ 

みなさん、どう

思いますか？ 



箏の授業の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２月２０日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

２月２１日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 総会  

６ 総会  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

２月２２日（水） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ レク  

６   

特別時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

２月２３日（木） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

２月２４日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 木５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・天皇誕生日 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１７：４５ 

・完全下校１７：４５ 

・生徒総会 

・完全下校１７：４５ 

・授業参観・学年懇談 

・SSW来校 

・下校目安１４：３０ 

 箏はまだ難しい感じがしました。私はこれま

で昨年の箏の授業で練習しただけで、その後は

全く箏に触ることもありませんでしたが、今回

の箏の授業はとてもよくできたと感じました。 

 武田 里帆さん 

 １年ぶりの箏の授業で、少し忘れているとこ

ろもありましたが、楽しくできたのでよかった

です。次回の授業では、「荒城の月」の前奏の

部分を作るので、前回習ったことを復習し、楽

しく授業に臨むようにしたいです。 

    佐藤 由羅さん 

昨年よりは弾けて

いる気がする！ 

でも難しい… 

譜面を読んで

もらってあり

がたい！ 



 


